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Профсоюзная конференция
21 декабря состоялась профсо

юзная конференция УО «БГАТУ». 
В работе конференции принима
ли участие заведующий отделом 
социально-экономической работы 
Минской областной профсоюзной 
организации Белорусского про
фессионального союза работников 
АПК Александр Николаевич Юр- 
чик, ректор университета Николай 
Николаевич Романюк, проректор 
по учебно-воспитательной работе 
Владимир Михайлович Синель
ников и председатель профкома 
Светлана Викторовна Рябцева.

Конференцию открыла предсе
датель профкома Рябцева С .В..ко
торая выступила с отчётом о рабо
те профсоюзного комитета БГАТУ 
за период с декабря 2021 г. по но
ябрь 2022 г. Светлана Викторовна 
отметила, что отчётная профсоюз
ная конференция является важным 
организационным мероприятием в 
жизни профсоюзной организации 
университета, в ходе которой под
водятся итоги работы профсоюз
ной организации, её выборных и 
контрольно-ревизионных органов 
за истекший период, намечаются 
задачи на новый срок.

Профсоюзная организация в на
стоящее время насчитывает в сво
их рядах 930 членов профсоюза 
-  это 98% от общего количества 
работников. Во всех профбюро и 
профгруппах были проведены вы
боры нового состава профсоюзно
го актива. В связи с объединени
ем кафедр с 73 профгрупп стало 
63, объединённые в 9 профсоюз- 
нъ1х бюро факулътетов, отделов и 
служб.

Работа профсоюзного комитета 
осуществляется по утверждённъ1м 
планам и сметам. Председателе 
ещё раз заострила внимание на 
том, что профком не может все 
профсоюзные взносы тратитътолъ- 
ко на материалъную помощъ. Каж
дая статъя по смете имеет свой 
процент, некоторые статей фик
сированные. Затем вкратце про
информировала о работе каждого 
сектора.

В связи с коронавирусом, чтобы 
как-то уберече людей, менеше про- 
водилосе массовых мероприятий, 
болешую чаете средств отдали на 
материалъную помощъ нашим ра
ботникам. В заключителъной ча
сти отчётного доклада от имени 
делегатов конференции предсе
дателе выразила глубокую и ис
креннюю благодарносте профгруп
оргам, председателям профбюро, 
членам профкома за проделанную 
в отчётный период работу, именно

общественную, не определённую 
какими-то должностными инструк
циями, а за работу на благо всех 
нас. «Конечно же, проблемы есте, 
но мы всеми способами стара
емся их решате», -  подчеркнула 
Светлана Викторовна. Особенносте 
профсоюзной работы заключает
ся в том, что никогда не наступит 
такое время, когда мы сможем ска- 
затъ: «Профсоюзом сделано абсо
лютно всё». И сейчас, и в далёком 
будущем жизнъ будет подбрасъ!- 
ватъ всё новые и новые проблемы, 
волнующие людей. И профсоюзу 
надо будет их решатъ. Для профсо
юза всё -  главное.

Следующим пунктом повестки 
бъш отчёт председателя ревизи
онной комиссии Сапун О.Л. за пе
риод с декабря 2021 г. по ноябре 
2022 г. Нарушений в финансовой 
деятелъности профкома не было 
выявлено. Также с докладами вы
ступили декан ИТФ Бренч Андрей

Александрович; старший препо
давателе Нагорный Андрей Вале- 
ръевич; доцент Бондаре Светлана 
Василъевна.

Третъим вопросом повестки дня 
стало изменение в составе проф
союзного комитета БГАТУ. По ре
шению делегатов в состав проф
союзного комитета вместо каз
начея Забродской Ю.В. избрали 
старшего преподавателя кафедры 
информационного менеджмен
та, маркетинга и учёта Станкевич 
Ирину Ивановну.

С отчётом о выполнении кол
лективного договора выступил 
Синелъников В.М. Учитывая важ
нейшую ролъ коллективного до
говора в обеспечении социалъно- 
экономической защиты работников 
-  членов профсоюза, Владимир 
Михайлович отметил, что следует 
принципиалъно подходите к за
ключению и выполнению коллек
тивного договора, своевременному

внесению в него дополнении и из
менений.

На конференции было рассмо
трено Положение «О фонде по
мощи» от 14.12.2022 г., в котором 
регламентированы основания для 
предоставления материалъной по
мощи (чрезвычайные ситуации, 
длителъная болезнъ, смертъ род
ственников, выход на пенсию).

Были заслушаны изменения в 
коллективном договоре на 2023- 
2025 гг. и принято решение их ут
вердите. Подписание колдоговора 
возложено на председателя проф
кома Рябцеву С. В.

В завершение въютупил Алек
сандр Николаевич Юрчик, которъ1Й 
поблагодарил делегатов и пожелал, 
чтобъ! в обновлённом коллективном 
договоре бъши предусмотренъ! мак- 
сималънъ1е социалънъю гарантии 
для работников университета.
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